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БЕДНОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ: ПРИЧИНЫ, ПУТИ СОКРАЩЕНИЯ 

 
Необходимость решения проблемы сокращения неравенства и пре-

одоления бедности имеет глубокие исторические корни. Бедность можно 
рассматривать с трех точек зрения: дохода, базовых потребностей, воз-
можностей человеческого развития. Официальное российское определение 
бедности базируется на абсолютной концепции, в соответствии с которой 
черта бедности устанавливается на уровне прожиточного минимума, ори-
ентированного на физиологические минимальные нормы. 

Сложившаяся модель бедности - прежде всего результат низкого 
уровня доходов от занятости. Факторы, связанные с крайне неудовлетво-
рительной ситуацией на рынке труда, низким качеством рабочих мест, яв-
ляются доминирующими среди причин дифференциации семей по статусу 
бедности. Большинство бедных это трудоспособные люди. Сокращение 
неравенства и преодоление бедности требует регулярного проведения мо-
ниторинга данного явления. 

 
 

Fedchenko A.A. 
Voronezh, VSU 

 
POVERTY OF THE POPULATION: THE REASONS, 

REDUCTION WAYS 
 

Need of a solution of the problem of reduction of an inequality and over-
coming of poverty has deep historical roots. Poverty can be considered from 
three points of view: income, base requirements, possibilities of human devel-
opment. Official Russian determination of poverty is based on the absolute con-
cept according to which the poverty line is established at level of the living wage 
focused on physiological minimum norms. The developed model of poverty - 
first of all result of low level of the income of employment. The factors connect-
ed with the extremely unsatisfactory situation on a labor market, poor quality of 
workplaces, are dominating among the reasons of differentiation of families on 
the poverty status. The majority poor is able-bodied people. Reduction of an in-
equality and overcoming of poverty demands regular carrying out monitoring of 
this phenomenon. 


